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« Irlandais et Irlandaises : Au nom de Dieu et des générations disparues desquelles elle a reçu ses vieilles traditions nationales, L’Irlande, à travers nous, appelle ses enfants à rallier son étendard et à frapper pour sa libération…. » 
La Proclamation de la République Irlandaise, Signée par : Thomas J Clarke, Seán Mac Diarmada, Thomas MacDonagh, Padraig H. Pearse, Éamonn Ceannt, James Connolly & Joseph Plunkett.

Intro :
· Je reconnais la véracité de la déclaration que nous sommes 2016 et cette année est marquée particulièrement par la souvenance du soulèvement de 1916. 

Main Content :
· Pour commencer, cette insurrection de Pâques s’agit d’une révolte irlandaise qui s’est déroulée à Dublin en 1916. 
· La ville de Dublin était occupée par les forces de l’ordre britanniques. 
· Ce soulèvement violent a été organisé en secret par les nationalistes irlandaises, qui voulaient faire de l’Irlande un état souverain, sans entraves de la Home Rule.
· Le soulèvement de Pâques est l’histoire d’un peuple opprimé et tyrannisé par un voisin cruel et puissant. 
· Il concernait l’identité, l’histoire et la foi de ce même peuple.

Conclusion :
· Par conséquent, les insurgés ont combattu pour une nouvelle république et ont gagné une renaissance de l’esprit du peuple irlandais, une démocratie et une liberté.









« IRISHMEN AND IRISH WOMEN: In the name of God and of the deadgenerations from which she receives her old tradition of nationhood, Ireland, through us, summons her children to her flag, and strikes for her freedom… » 
The Proclamation of the Irish Republic, Signed by : Thomas J Clarke, Seán Mac Diarmada, Thomas MacDonagh, Padraig H. Pearse, Éamonn Ceannt, James Connolly & Joseph Plunkett. 

Intro:
· I recognize the truth of the statement that we are 2016, and this year is particularly marked by remembering the 1916 rising. 

Main Content:
· To start, this Easter insurrection was an Irish revolt which took place in Dublin in 1916. 
· The city of Dublin was occupied by the British forces. 
· This uprising was organised in secret by Irish Nationalists, who wanted to make Ireland a sovereign state, without the restrictions of Home Rule
· The Easter rising is the story of a people, who were oppressed and tyrannised, by a cruel and powerful neighbour. 
· It concerned the identity, history and faith of this same population. 

Conclusion:
· As a result, the insurgents fought for a new republic and earned a renaissance in the minds of the Irish people, a democracy and a freedom.











KEY GRAMMATICAL CONSTRUCTIONS
· Nous sommes + date = we are in the year or the date…
· Être marqué(e) par = To be marked by
· Il s’agit d’un/d’une/des = It involves or it is about….
· Se dérouler = to take place (Remember that it is a reflexive verb) you may also
· use the construction “avoir lieu” – to take place –remember to put the verb
· ‘avoir’ into the tense required.
· Se Solder par quelque chose – to end in or to end with
· Ex : Les négociations se sont soldées par un échec – The negotiations ended in
· failure (Note : Reflexive verb)
· Néanmoins – Nevertheless
· Faire basculer – To cause something to topple or tip over (Remember to put the
· verb Faire into the tense required.)
· Il y a ceux qui disent – There are those who say..
· Ce point tournant – This turning point
· Il va sans dire que – It goes without saying that 

KEY VOCABULARY
· Les Commémorations= The commemerations 				Lay com-mem-mer-assyon
· La Guerre Mondiale= The World War 					La gair-mon-dee-al
· Un héritage commun =A common heritage 				an-er-ree-taje com-ah
· Les sensibilités= Sensibilities 						Lay sawn-sa-bil-lee-tay
· L’Indépendance =Independence 						Lan-de-pon-donce
· Les insurgés= The insurgents 						Lays an-sur-jey
· Une rebellion sanglante= A bloody rebellion 				Oone Re-bell-yon sangglont
· Un Carnage= A massacre 							An car-naje
· Vertement =Vivaciously 							Vert-mon
· Indicible =Unspeakable 							An-dey-see-bl
· Le people= The people 							Le pup-le
· Dément= Delirious 							Day-mon
· Un acte sectaire= A sectarian act 						An act sek-tair
· Démocratique =Democratic 						De-mo-cra-teek
· Dubitatif =Dubious 							Do-bee-ta-teef
· Contre =Against 								Cont
· l’inanité =The futility 							lin-an-nee-tay
· Républicain(e)= Republican 						Re-pub-lee-cahn
· L’idéologie= The Idiology 							lee-de-ol-oh-jee
· Le Soulèvement =The Rising 						Le sue-lev-mon
